

Am 5. Dezember wird das nächste in Daxstein geöffnet



Das erste Adventsfenster im Schaufenster des ehemaligen Edeka-Ladens wurde in Daxstein am Wochenende geöffnet. –Foto: privat

Daxstein. Wie eine lebendige Dorfgemeinschaft aussieht, zeigten am Wochenende einmal mehr die Bewohner Daxsteins. Gut 40 Gäste aller Generationen konnte Dorfgemeinschaftssprecher Stefan Ehrnböck zur Öffnung des ersten Adventsfensters im Schaufenster des ehemaligen Edeka-Ladens und künftigen Dorfgemeinschaftshauses begrüßen.

Da das Dorfhaus aktuell keine Stromversorgung hat, wurde zusammengeholfen: Von den Nachbarn Gerrit und Frank Schloske wurde eine Stromleitung zum Heizen und Getränkewärmen verlegt, etliche Helfer hatten im Vorfeld das Fenster und den Eingangsbereich festlich dekoriert und den beleuchteten Christbaum an der Kapelle aufgestellt und geschmückt. Besonders bedanken möchte sich Stefan Ehrnböck hier auch bei Michael Feuchtmeir aus der Nachbargemeinde Schöfweg, der den Baum gespendet hatte. Bei Glühwein, Kinderpunsch, Plätzchen und besinnlicher Musik wurde auf einen gelungenen ersten Advent angestoßen.

Mit Spannung und Freude wird die Öffnung des nächsten Fensters am Donnerstag, 5. Dezember, bei Anett Haak und Fred Otto erwartet. Weiter geht es mit einer Nikolausparty am 6. Dezember mit Besuch des Heiligen Nikolaus bei Anna und Max Baumann am Bergweg. Am Samstag, den 7. Dezember öffnet sich das Fenster beim Museums-Cafe der Familie Scheiter und am Sonntag, den 8. Dezember ist Dorfgemeinschaftssprecher Stefan Ehrnböck der Gastgeber. Herzlich willkommen sind alle Daxsteiner sowie alle Freunde und Bekannte aus den umliegenden Dörfern und Gemeinden. Die Erlöse kommen den kommenden Aktionen der Dorfgemeinschaft zugute, etwa dem geplanten Dorfgemeinschaftshaus. – up